

2022年度 第1回理事会 議事メモ

- 1 日 時：2022年6月25日(土) 19:00～20:30
- 2 場 所：銀星旅館
- 3 各委員会報告・審議・承認事項
 - (1) 十川会長挨拶後、開会
 - (2) 各委員会報告
 - 1) 総務委員会(資料参照)
 - ・2022年度代表者会議事メモの内容確認がなされ了承された。
 - ・事務局より2022年度理事会及び代表者会の開催予定表が提出され了承された。
 - 2) 大会運営委員会(資料参照)
 - ・6月までの協会主催大会(一般・ベテラン)が計画どおり終了したことが報告され承認された。
 - ・四国協会主催大会の実業団(ビジネスパル)四国予選を5月に実施し、男子の四国電力が優勝、女子の百十四銀行が準優勝となり、8月に行われる全国大会に出場予定であること、県協会からの費用補助は無いことが報告された。
 - ・「香川県スポーツ協会 競技大会等開始事業」に関する補助金申請を提出したことが報告された。実施内容は6/18開催の「ABCダブルス大会」と10/2.8開催予定の「ABCシングルス大会」で参加予定者数は250人程度であることが報告された。
 - ・「テニスの日」に関する補助金申請書を日本テニス協会に提出されたことが報告された。実施内容は9月23日開催の「グループ対抗テニス大会 100万人ボレーボレー」で参加予定者数は300人程度であることが報告された。
 - ・日本テニス協会へJTA対象大会である「香川県テニス選手権大会(ベテラン)[E2]」が試合方法にショートセットを採用し特に混乱なく終了したことが報告された。
 - ・「全日本都市対抗テニス大会」全国大会の開催が今年度は無いことが報告された。
 - ・2022/2月開催の四国オープンベテランが中止となったため、四国ベテランの実施時期も合わせて、四国テニス協会に次年度以降の持ち回り見直し案を提案することが報告された。
 - 3) 普及指導委員会(資料参照)
 - ・5/21に「カラーボール(テスト)会」がマイスポーツセンターTARUMIで開催され、13名の参加者があったことが報告された。
 - ・2022年度「レッドボールマッチ」が7/3に高松市総合体育館、「オレンジボールテニス教室」がPDTテニスクラブにて開催されることが報告された。
 - ・普及指導委員会によるP&S 1dayキャンプ及び指導者講習会の開催計画が報告された。
 - ・四国地区高専体育大会テニス競技が7/8～10に開催され、審判員を派遣することが報告された。

4) ジュニア委員会

- ・委員長より口頭にて中学校の部活の現況、中テ連及び県ジュニア選手の成績、強化、大会参加者数の減少（特に女子）などについて近況報告がなされた。

5) その他

- ・2022年度のねんりんピックの申込みが完了したとの報告があった。
- ・2022年度スポーツマスターズの40才女子の代表が決まらない旨の報告があった。

(3) 高畑副会長挨拶後、閉会

以上